



Escuela de la Diversidad

Seminario: “Reflexiones y propuestas para una educación intercultural”

CENTRO CULTURAL CLARA CAMPOAMOR – BARAKALDO 14/1/2020

Acto encuadrado dentro de las actividades de la Escuela de la Diversidad, de contenido dual con una primera parte de carácter educativo y una segunda intercultural, impartidas por dos ponentes expertos y que tuvieron una nutrida audiencia, fundamentalmente procedente del mundo educativo. El acto, de dos horas y media de duración, contó con un foro de preguntas por parte de los asistentes, a la finalización del mismo.

A continuación se detallan los puntos tratados en cada una de las dos ponencias, que son los siguientes:

Conferenciante: Nélica Zaitegi. EDUCAR AQUÍ Y AHORA.

Puntos destacados de la conferencia:

- Nuevo paradigma educativo, con el alumnado como eje.
- Situación: el sistema educativo no cambia al ritmo que lo hace la sociedad.
- Nuevos retos educativos en el presente y futuro inmediato.
- Hacia una educación flexible y multidisciplinar.
- Objetivo: aprender a aprender.

Conferenciante: Jesús Prieto. LA INTERCULTURALIDAD: UN CONSTRUCTO COMPLEJO Y UN RETO ENRIQUECEDOR PARA NUESTRA SOCIEDAD.

Puntos destacados de la conferencia:

- Objetivo: deconstruir nuestro etnocentrismo.
- Existe una imaginarización abultada del fenómeno de la inmigración en nuestra sociedad.
- Por la interculturalidad y la inclusión social.
- Base fundamental del proceso: los derechos humanos.

Consulta la galería de imágenes de la actividad de ese día en el siguiente enlace:

http://www.amalgama.eus/es/frontend/evento/escuela-de-la-diversidad_629



Antxon Lamsfus - REPORTERO DE AMALGAMA